

PRESSEMITTEILUNG

München, 15. Juni 2023

Green City e.V fordert mehr Tempo bei Baumpflanzungen! Umzug der Wanderbaumallee am 21. Juni ab 18:00 Uhr vom Dreimühlenviertel in die Oberländerstraße

Die Wanderbäume von Green City e.V. ziehen weiter... Mit einem feierlichen Umzug am 21. Juni 2023 ab 18:00 Uhr, finden sich die mobilen Bäume an ihrem neuen Standort ein: der Oberländerstraße, zwischen Implerstraße und Danklstraße. Die Anwohner*innen wünschen sich hier eine grüne Allee. Der zuständige Bezirksausschuss 6 hat bereits eine Anfrage zur Baumpflanzung gestellt und bei der Stadtverwaltung eingebracht. Es ist jedoch abzusehen, dass sich die Umsetzung noch lange hinziehen wird und auch die Zahl der Bäume höher sein könnte. Green City e.V. meint, da geht noch mehr! Und schneller sollte es auch passieren.

Das Baureferat stimmt einer Baumpflanzung in der Oberländerstraße grundsätzlich zu und auch das Mobilitätsreferat hält den Wegfall von 10 bis 15 Parkplätzen zugunsten von Baumpflanzungen für vertretbar. Da diese Stelle jedoch bisher nicht Teil der Machbarkeitsstudie im Rahmen des „Sonderprogramm Klimaschutz 2021“ ist, wird die Bepflanzung hintenangestellt.

„Die Klimakrise wartet nicht auf Sonderprogramme. Auch für diesen Sommer sind Rekordtemperaturen vorhergesagt und wir müssen JETZT handeln! Bäume speichern CO₂, spenden Schatten und kühlen unsere Stadt. Wir müssen schneller werden, Verfahren verschlanken, mehr Begrünungen umsetzen und so viele Bäume wie möglich pflanzen. In diesem speziellen Fall beispielsweise sollte man nicht nur 10 bis 15 Bäume planen: Bei einem Streckenabschnitt von etwa einem halben Kilometer lassen sich auch 30 Bäume realisieren“, fordert die Projektleiterin bei Green City e.V., Katharina Frese.

Mit der Wanderbaumallee setzt sich Green City e.V. dafür ein, dass München grüner wird. Für ca. sechs Wochen stehen die mobilen Bäume an einem Ort, an dem auch ihre großen Artgenossen gepflanzt werden könnten. Bei einem feierlichen Umzug mit guter Stimmung und der Samba Band „Go Brazil“ ziehen die Bäume am 21. Juni von der Dreimühlenstraße in die Oberländerstraße.

Treffpunkt ist um 17:45 Uhr an der Dreimühlenstraße 29.
Der Umzug endet gegen 20:00 Uhr in der Oberländerstraße 5.

Interessierte sind herzlich eingeladen an dem Umzug teil zu nehmen und auch selbst einen Baum zu ziehen. Helfer*innen können sich gerne bei garteln@greencity.de anmelden.

Weitere Details zum Umzug unter <https://www.greencity.de/event/unsere-wanderbaumallee-zieht-in-die-oberlaenderstrasse/>

Mehr zur Wanderbaumallee unter <https://www.greencity.de/projekt/wanderbaumallee/>

Bilder von früheren Umzügen zur freien Verwendung, unter Nennung von Green City e.V. und dem/der im Bildtitel genannten Fotograf*in, sind hier zu finden: <https://kurzelinks.de/bt3g>

Pressekontakt

Green City e.V.

Laura Eifertinger
Lindwurmstraße 88, 80337 München
Telefon: (089) 890668-334
E-Mail: presse-verein@greencity.de



Über Green City e.V.

Green City e.V. ist seit 1990 als Umweltorganisation für ein grünes und lebenswertes München aktiv. 25 Mitarbeiter*innen setzen sich zusammen mit über 2.500 Ehrenamtlichen und Mitgliedern für stadtverträgliche Mobilität, verantwortungsvollen Umgang mit Energie, nachhaltige Stadtgestaltung, und Umweltbildung für alle Altersgruppen ein. Über 150 Projekte und Veranstaltungen pro Jahr bieten Umweltthemen zum Anfassen und Mitmachen.

-  [instagram.com/greencityev](https://www.instagram.com/greencityev)
-  [linkedin.com/company/green-city-e-v](https://www.linkedin.com/company/green-city-e-v)
-  [fb.com/greencityev](https://www.facebook.com/greencityev)
-  twitter.com/greencityev
-  [youtube.com/greencityev](https://www.youtube.com/greencityev)

Jetzt mitmachen:
[greencity.de/unterstuetzen](https://www.greencity.de/unterstuetzen)